

6 Actualidad Nacional



Puerto Antofagasta cumple 27 años impulsando el desarrollo regional

Puerto Antofagasta conmemora 27 años como empresa estatal autónoma, consolidando su rol como infraestructura estratégica para el norte de Chile y la integración sudamericana. Su operación multipropósito —que atiende carga minera, tránsito internacional, contenedores y cruceros— refleja una historia ligada al crecimiento del país. Hoy impulsa proyectos clave como la Ampliación del Molo de Abrigo, la Zona de Desarrollo Logístico La Negra y la modernización del Antepuerto Portezuelo, alineados con el Plan Maestro Portuario y el Corredor Bioceánico Vial.

“La consolidación de Puerto Antofagasta se basa en obras concretas, inversión pública y un firme compromiso con el territorio”, señaló su gerente general, Carlos Escobar Olgún.

El puerto también ha avanzado en sostenibilidad, destacando en eficiencia energética, gestión hídrica y economía circular, con certificaciones como ISO 50.001 y Certificación Azul. Además, ha fortalecido su vínculo con la comunidad mediante iniciativas de educación, cultura y ciencia, como el Sitio Cero, un espacio abierto a la ciudadanía.

Con visión de futuro, Puerto Antofagasta reafirma su compromiso con una operación sustentable y conectada con los desafíos globales.